



VILLAGE de / of CHARLO

614 rue Chaleur St.
CHARLO, NB E8E 2G6

Tel.: (506) 684-7850
Télécopieur/Fax: (506) 684-7855
vcharlo@nbnet.nb.ca
www.villagecharlo.com

New update/Nouvelle Mise à jour - March 17,2020

Coronavirus/COVID-19

Charlo, N.B. - Vu la magnitude de la situation du Coronavirus/COVID-19, le bureau municipal, le garage municipal, et la station de pompier sera fermé au public jusqu'à avis contraire. Nous demandons aux citoyens d'effectuer leurs paiements d'eau via Internet ou par chèque par la poste. Le bureau municipal restera doté de personnel et pourra répondre à toutes les questions concernant le paiement des factures ou toutes autres informations connexes.

Nous restons disponibles par téléphone au 684-7850

Nous sommes désolés pour les incon vénients que cela causera.

Maire, Conseil et personnel

Charlo, N.B. - Due to the magnitude of the Coronavirus / COVID-19 situation, the municipal office, the municipal garage, and the fire station will be closed to the public until further notice. We ask citizens to make their water payments via the Internet or by check by mail. The municipal office will remain staffed and will be able to answer any questions regarding payment of invoices or any other related information.

We remain available by phone at 684-7850

We are sorry for any inconvenience this may cause.

Mayor, Council and personnel.